

Kindergarten Pinkafeld, Petra Ferk

Einige Eindrücke von unserem TdEb 21.01.2019:

Wir hatten in dieser Woche unseren Schikurs in St. Jakob im Walde. Wir konnten heuer Jubiläum feiern, denn wir können unseren Schikurs bereits das 20te Jahr anbieten. Also "Jubiläumsschikurs". Damit möchte ich hinweisen, wie vielfältig die Elementarpädagogik ist und wo überall Bildung stattfinden kann. Wir fahren eine Woche lang täglich mit dem Bus zur Piste. Dort werden die Kinder den ansässigen SchilehrerInnen übergeben. Zu Mittag geht's wieder heim. Es nehmen jährlich zwischen 50 und 60 Kinder teil und alle lernen Schifahren bzw. verbessern ihr Können. Freitags gibt es immer ein Rennen - so richtig mit Zeitnehmung und Platzsprecher. Jedes Kind erhält eine Urkunde und eine Medaille. Die Schnellsten erhalten außerdem einen Pokal!



Die ÖDKH-Luftballons wurden von der Post leider nicht zeitgerecht geliefert, sonst wäre das Bild noch lebendiger...